

2024-05-08

Candidatos por Miguel Hidalgo intercambian acusaciones de corrupción y ataques

Autor: Shelma Navarrete

Género: Nota Informativa

<https://politica.expansion.mx/cdmx/2024/05/08/candidatos-por-miguel-hidalgo-intercambian-acusaciones-de-corrupcion-y-ataques>

Los tres candidatos a gobernar la alcaldía Miguel Hidalgo confrontaron sus propuestas e intercambiaron acusaciones de corrupción.

En el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México este miércoles participaron Mauricio Tabe, quien busca la reelección como alcalde como abanderado de PAN, PRI y PRD; Miguel Torruco, candidato por Morena, PT y PVEM, y Antonio Carbia, representante de Movimiento Ciudadano (MC).

Con el tema de uso de suelo y desarrollo urbano, Carbia propuso impulsar que Miguel Hidalgo se convierta en una alcaldía de 10 minutos, donde sus habitantes puedan llegar a pie o en bicicleta a mercados públicos, parques, deportivos centros culturales y centros de salud entre otros servicios.

Por su parte Tabe acusó que en el gobierno encabezado por el morenista Víctor Hugo Romo "se despacharon durísimo, con la cuchara grande en violaciones al uso de suelo y en tranzas".

Señaló que en dicha administración se aprobaron cambios de uso de suelo y "casualmente" la alcaldía perdió más de 400 juicios de uso de suelo, además de heredar más de 100 obras irregulares.

En respuesta Miguel Torruco apuntó a Tabe de quebrantar la ley constantemente "por parte de la misma alcaldía, permitiendo la violación directa de los usos de suelo".

Cuestionó al candidato que busca la reelección sobre el edificio de Lafontaine 110 en Polanco, con un quinto piso irregular.

"Este es solo un ejemplo de cientos de casos en Miguel Hidalgo del cártel inmobiliario que migró de Benito Juárez a nuestra alcaldía", sostuvo.

El morenista atravesó el foro para colocar un sello de clausura frente al candidato de Va por la CDMX, "no me vayas a sacar el cuchillo nada más", agregó Torruco, en referencia a los hechos de septiembre de 2022, cuando el padre de Tabe amenazó con un cuchillo a un empleado del Instituto de Verificación Administrativa (INVEA).

"Cuando un candidato está perdido suele recurrir a la descalificación", respondió Tabe, quien afirmó llevar una ventaja de 13 puntos en diversas encuestas frente a su rival de Morena.

"Ahora ya tiene otros datos los de Morena como suele hacer López Obrador, a desestimar la realidad y los datos "Me apena mucho el espectáculo que están teniendo que presenciar, en especial porque estas son las dos personas que pretenden gobernarles", comentó el candidato de Movimiento Ciudadano.

Torruco propuso crear una 'Guardia del uso de suelo' encabezada por él como alcalde para vigilar en contra de las obras irregulares, planeamiento criticado por Tabe como una idea reciclada de la administración anterior, "lo mismo que Romo había hecho hace tres años, pura simulación".

Carbia planteó promover en la alcaldía usos de suelo con densidades intermedias, para impulsar edificios con

usos de suelo mixtos que contrarresten la gentrificación.

Planteó además un apoyo para ayudar a jóvenes para adquirir su primera vivienda, "están expulsando a nuestros jóvenes fuera de la Miguel Hidalgo y la alcaldía tiene que hacer algo".

Tabé mostró la fotografía de una propiedad River Rock Ranch, en Texas, cuyo valor afirmó no es menor a 20 millones de pesos y es propiedad del padre del candidato de Morena, Miguel Torruco Marqués, actual secretario de Turismo federal en el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

"El candidato de López obrador tiene mucho que decir sobre las propiedades de su familia", dijo Tabé.

"Este hombre no tiene licenciatura, su padre estuvo a punto de cortarle el cuello a un pobre joven. (...) Es dinero bien habido, de generaciones, no nos enriquecimos de la noche a la mañana", respondió Torruco.

Carbia fue el candidato que se centró más en sus propuestas, como priorizar al peatón, impulsar el uso de la bicicleta y regular el uso de monopatines eléctricos.

Torruco cuestionó a Tabé por la presunta desviación de 22 millones de pesos en su gobierno en la alcaldía, mismo que el candidato por la reelección afirmó es un monto que ya fue aclarado ante la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

El morenista propuso crear un portal de la alcaldía Miguel Hidalgo para que "tu Ventanilla Única estará al alcance de tu celular"; mientras Carbia planteó cambiar a cableado subterráneo en toda la alcaldía y Tabé pelear el regreso del predial para inversión en la demarcación así como obras de mitigación por nuevos desarrollos se queden en las colonias.

En materia de seguridad, el candidato panista afirmó: "Miguel Hidalgo rechazamos la torpe idea de López Obrador de abrazar a los delincuentes" y señaló que en su gestión se han recuperado 19 módulos de seguridad, se realizaron operativos con municipios colindantes, la recuperación del Centro de Monitoreo e iluminación de calles en barrios y colonias populares así como parques.

El candidato de MC propuso una Policía de proximidad conformada por 3,000 redes vecinales, así como crear una policía especializada de inteligencia, y el uso de tecnología para facilitar la presentación de denuncias.

Tabé destacó la disminución de homicidios dolosos en 50% con respecto a la administración anterior, a lo que el candidato de Morena respondió "está celebrando con sombrero ajeno los logros de Omar García Harfuch".

Torruco propuso un nuevo Centro de Inteligencia y Seguridad con 15,000 nuevas cámaras de videovigilancia, a lo que fue confrontado por Carbia pues el morenista Víctor Hugo Romo fue señalado por la ASF por irregularidades en la instalación de cámaras de vigilancia por el equivalente a nueve millones de pesos.

"¿A eso es a lo que quieres regresar Miguel? La gente, los vecinos, no es lo que quieren", dijo el candidato de MC.